
Einfache Anfrage Elisabeth Aebi betreffend Motion Reto König "Länger Busfahren im 

Reichenbach" (Betrifft hier Buslinie 33) 

 

• Kennt der Gemeinderat die Haltung der Gemeinde Bremgarten betreffend 

Angebotsausbau der Busline 33? 

• Hat der Gemeinderat Bremgarten einen Ausbau des Fahrplans gefordert? 

• Gibt es Frequenzzahlen bezüglich der Randzeiten? 

 

Zollikofen, 23.5.2012    sig. Elisabeth Aebi, SVP 


